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令和元年度匝瑳市民ふれあいセンター運営委員会会議録（要旨） 

 

日  時  令和元年８月２９日（木）午後１時３０分～午後２時２０分 

場  所  匝瑳市民ふれあいセンター１階談話室 

出席委員  鎌形廣行・石和田秀雄・向後英夫・押尾悦子・石橋春雄・ 

加瀬功一・福島俊之・鶴野航三・伊藤栄・岩井清 

欠席委員  佐藤隆之・澁谷晴夫・渡邉弘仁 

 

市側出席者 太田安規市長 

 事務局 

（福祉課） 堀田晴彦課長 

（ふれあいｾﾝﾀｰ）藤﨑俊一主任主事・植草敬子(嘱託) 

 

議事及び概要 

 

(１)平成３０年度ふれあいセンターの利用状況について 

(２)令和元年度ふれあいセンター運営方針について 

(３)その他 

 

開会（午後１時３０分） 

 

事務局   お忙しい中、ご出席をいただき、誠にありがとうございます。 

      ただ今から、令和元年度匝瑳市民ふれあいセンター運営委員会を開 

     会いたします。 

       

      最初に、市長から新任委員の方に委嘱書の交付を行います。 

（伊藤栄委員に委嘱書交付） 

      それでは、開会にあたりまして、市長よりご挨拶申し上げます。 

         

市長     本日は、ご多忙の中にもかかわりませず、市民ふれあいセンター

運営委員会にご出席を賜りまして、誠にありがとうございます。 

       また、日ごろから当センターの運営につきまして、格別なるご協

力を賜り厚くお礼を申し上げます。 

       市民ふれあいセンターは、市民の皆様方の相互交流を促進するた

め、文化や教育、様々な行事、福祉関係のコミュニティーの場とし
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て、多くの市民の皆様方にご活用いただいているところです。 

       しかしながら、当施設は平成２年度の開設以来、３０年近く経過

して、老朽化が目立ってきている中、施設の改修が必要になってお

り、計画的な改修を進めていることでございます。 

       昨年度におきましては、主な改修工事といたしまして、正面入口

の屋根の修繕及び塗装などを行ったところであります。 

       今年度におきましても、老朽化が進む施設の改修・整備の充実を

図り、利用される方が快適にご利用いただけるよう努めてまいりま

す。 

       委員の皆様には、それぞれの立場から忌憚のないご意見などをい

ただきまして、施設のさらなる向上・発展に活かしてまいる所存で

す。 

皆様のなお一層のご協力をお願い申し上げまして、私の挨拶とい

たします。 

 

事務局    委嘱書を交付させていただきました、伊藤さんからご挨拶をお願

いいたします。 

 

新任委員   市の区長会から選出されました伊藤でございます。よろしくお願

いいたします。 

 

事務局   それでは、次に鎌形委員長からご挨拶をいただきます。 

 

委員長   皆さんこんにちは、本日は、お忙しいところ、また、厳しい暑さの

中、ご出席くださいまして、誠にありがとうございます。 

      市民ふれあいセンターは、文化や教育、福祉関係の様々な行事を行

う施設であり、多くの方々の交流の場としても利用されております。 

      利用者につきましては、市民のほかに近隣の市町や、県内及び県外

からも、また会社関係や団体の方にもご利用いただいているところで

す。 

      これからも、多くの方の安心、安全な利用に努めまして、施設管理

や利用者への対応について、一層向上させていただきたいと考えてお

ります。 

      運営委員の皆様方には、できる限りのご支援、ご指導を賜りますよ

うお願い申し上げまして、私の挨拶とさせていただきます。 
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      本日は、大変ご苦労さまです。 

 

事務局   本日の委員会は、委員１３名のうち出席者１０名、欠席者３名であ

り、過半数に達しております。匝瑳市民ふれあいセンターの設置及び

管理に関する条例第１３条第２項の規定により、会議は成立いたして

おりますので、次第に沿って運営委員会を進めさせていただきます。 

次に、議長には条例第１３条第１項の規定により、委員長にお願い

いたします。 

 

議長    次第６の議事（１）平成３０年度ふれあいセンターの利用状況につ

いて、事務局の説明を求めます。 

 

事務局   それでは、議事（１）の平成３０年度ふれあいセンターの利用状況

について、説明させていただきます。 

 

     （内容説明） 

 

議長    事務局の説明が終わりました。それでは、質疑に入ります。何かご

質問等がありましたら、お願いします。 

 

     （委員挙手） 

 

委員    土・日曜日等の証明書発行業務を継続することは、コスト面からど

うなのか検討したことがありますか。 

  

事務局   二人の職員が通常業務と併せて証明発行を行っていますので、コス

トパフォーマンスについては特に問題はないと考えております。 

 

議長    ほかにございますか。 

 

     （委員挙手） 

 

委員    私たちの団体が今年度に実施した行事について、利用申請時の利用

者数と実際の利用状況に大きな差が生じてしまったことを把握して

いますか。 
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事務局   これまでは必要性を求められたことがなかったため、今後可能な限

り把握できるような方法を考えたいと思います。 

 

議長    ほかにございますか。 

 

     （委員挙手） 

 

委員    カラオケを廃止したとのことですが、問い合わせ等はありませんか。 

 

事務局   全くありません。 

 

議長    ほかにございませんか。ほかにないようでしたら、「平成３０年度ふ

れあいセンターの利用状況」については、ご了承いただけますでしょ

うか。 

 

     （異議なしの声） 

 

議長    議事（１）の平成３０年度ふれあいセンター利用状況について、了

承されました。 

 

議長    次に、議事（２）の令和元年度ふれあいセンター運営方針について、

事務局の説明を求めます。 

 

事務局   それでは、議事（２）の令和元年度ふれあいセンター運営方針につ

いて、説明させていただきます。 

 

     （内容説明） 

 

議長    事務局の説明が終わりました。それでは、質疑に入ります。何かご

質問等がありましたら、お願いします。 

 

     （委員挙手） 

 

委員    お風呂は老朽化している中で利用が伸びず、また利用者も固定して



- 5 - 

 

いると聞いており、今後の方向性はどうなのでしょうか。 

 

事務局   利用状況を勘案しながら、設備の状態を踏まえて近々検討する必要

があると認識しております。 

 

議長    ふれあいセンターの当初の設立目的は、老人福祉政策であったと記

憶しています。現在の位置づけが変わっていないならば、福祉の観点

も必要ではないかと思います。 

 

事務局   施設の一部は、福祉関係の位置づけです。 

 

議長    ほかにありませんか。質疑がないようですので、「令和元年度ふれあ

いセンター運営方針について」は、ご了承いただけますでしょうか。 

 

     （異議なしの声） 

 

議長    それでは、議事（２）の令和元年度ふれあいセンター運営方針につ

いて、了承されました。 

 

議長    次に、議事（３）のその他について、何かありますか。 

 

事務局   事務局から、議事（１）及び（２）に係る資料以外について、説明

させていただきます。 

 

     （内容説明） 

 

議長    何かご意見等はございますか。 

 

     （委員挙手） 

 

委員    トイレを利用して、衣服をかけるフック類やバッグを置く台などが

あると便利だと思います。また、手洗い用の洗浄液の容器が壊れてい

たり、石鹸が古びていたので対応を考えていただきたい。 

 

議長    早速、すべてのトイレを点検し、できるものから対応してまいりま
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す。 

 

委員    よろしくお願いします。 

 

議長    ほかにございますか。ご意見等がないようですので、以上をもちま

して、本日の議事は終了いたしました。皆さんのご協力に心から感謝

を申し上げます。ありがとうございました。 

 

事務局   鎌形委員長、ありがとうございました。運営委員の皆様方には、長

時間にわたり、ご協議いただきましてありがとうございました。 

      以上をもちまして、令和元年度匝瑳市民ふれあいセンター運営委員

会を閉会させていただきます。大変お疲れさまでした。 

 

 

     閉会（午後２時２０分） 


